



RELACIÓN BILATERAL

Busca Corea invertir en 5G e inteligencia artificial en México

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

En México existen empresas multinacionales coreanas como LG, Hyundai, Posco, entre otras, que tienen varios sectores de operación, como equipos eléctricos, autos e incluso petróleo, pero muchas empresas de Corea quieren llegar a México en sectores como el 5G, inteligencia artificial, economía de hidrógeno, aseguró Park Heong-joon, alcalde de la ciudad de Busan, Corea.

En entrevista con El FINANCIERO, Heong-joon aseguró que existe la intención de Corea de cooperar con México para impulsar las industrias del futuro y entrar de lleno a la cuarta transformación industrial, así como en sectores más allá de lo tecnológico, como los de contenidos culturales.

El alcalde, que visitó México con un grupo de funcionarios coreanos para promover a Busan como sede de la Expo 2030, aseguró que además de la relación país-país, también buscan tener una cooperación entre ciudades, pues la ciudad de Busan es el centro de logística en Asia y contiene varios tipos de industrias modernas que podrían cooperar con México.

"Hemos hablado con diputados locales y también con el alcalde de Tijuana, y nos comentaba que los sectores digitales, el sector de recursos de agua, portuario, medio ambiente, contenidos culturales, son los que podemos trabajar juntos, no superficialmente, sino realizar algún proyecto juntos", destacó el funcionario.

En este sentido, Heong-joon comentó que durante su visita a México, entre las reuniones que tuvo en la Cámara de Diputados con legisladores, una de ellas fue con el representante de Jalisco, quien se mostró interesado en los servicios médicos, tratamientos de purificación de agua o infraestructura hidráulica.

"Con estos acercamientos nosotros podemos hacer cooperaciones más específicas y prácticas para poder llevar a cabo un proyecto en conjunto entre las dos naciones. Vamos a intercambiar información y la forma de intercambiar recursos humanos para realizar estos proyectos juntos", explicó el alcalde coreano.

En contexto

- A** México y Corea mantienen una relación comercial estrecha, principalmente en los sectores relacionados con la electrónica.
- B** Una delegación de funcionarios coreanos visitó México con la finalidad de promover a Busan como sede de la Expo 2030.



PROMUEVE SEDE. Park Heong-joon, alcalde de Busan.

ESPECIAL